

JOURNALIST

Silaturahmi Bersama Forkopimcam Hingga Tomas Ciwaringin, Kapolresta Cirebon Sampaikan Hal Ini

Panji R - CIREBON.JOURNALIST.CO.ID

May 10, 2024 - 23:48



CIREBON - Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, bersilaturahmi dengan Forkopimcam Ciwaringin beserta sejumlah perwakilan tokoh agama (toga) dan tokoh masyarakat (tomas) Kecamatan Ciwaringin, Kabupaten Cirebon, Jum'at (10/5/2024). Silaturahmi tersebut berlangsung di

Ruang Kerja Kapolresta Cirebon.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, mengatakan, silaturahmi tersebut bertujuan untuk meningkatkan sinergi, koordinasi, dan kerja sama untuk saling mendukung. Sehingga dapat bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah Kabupaten Cirebon.

Dalam silaturahmi tersebut, pihaknya menyampaikan terimakasih atas kedatangan Forkopimcam Ciwaringin beserta Toga dan tomas di ruang kerjanya, serta memohon maaf apabila terdapat kekurangan-kekurangan untuk menyambut kedatangan mereka.

"Apabila diberikan waktu dan tempat, kami berencana akan memberikan motivasi kepada para santri di Kecamatan Ciwaringin. Saat ini, Polresta Cirebon juga mengambil bagian dalam rangka mempersiapkan generasi muda menjadi generasi emas di Kabupaten Cirebon," ujar Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.

Ia mengatakan, jajarannya telah menangani permasalahan Kamtibmas di kabupaten Cirebon termasuk penanggulangan anak-anak yang terlibat aksi tawuran. Sehingga pihaknya ingin menemui para santri untuk ingatkan kepada anak-anak kita agar bisa mengantisipasi hal hal negatif yang bisa mempengaruhi perjalanan kehidupannya.

Banyak hal yang akan disampaikan termasuk antisipasi terjadinya kasus kekerasan seksual di Kabupaten Cirebon, harus sampaikan kepada para santri agar tidak mudah dipengaruhi sehingga santri tidak menjadi korban maupun pelaku. Selain itu, jajarannya siap merespon cepat setiap aduan dari masyarakat baik siang maupun malam hari, khususnya apabila ditemukan hal hal yang mengganggu kamtibmas.

"Kami juga akan berkoordinasi dengan Pemkab Cirebon untuk menanggulangi berbagai permasalahan yang selama ini selalu dicurhati masyarakat saat acara Jumat Curhat. Kami akan membantu dengan maksimal," kata Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.